



**Ferienspiele der Gemeinde Hasselroth** 05.08.-16.08.2024 immer von Montag bis Freitag 10 Tage an und in der Friedrich-Hofacker-Halle. Täglicher Beginn um 09:00 und es geht für die Kinder dann bis 16:00 Uhr.

Für die Kinder aus den Ortsteilen gibt es extra einen Ferienspielbus der täglich für sie fährt.

**Thema:** 50 Jahre Hasselroth, die große „Olympiade“

**Teilnehmende Kinder:** 162

**Anzahl der Kindergruppen:** 8 die nach Alter von klein über mittel bis groß eingeteilt sind

**Leitung:** Beatrice Astrid Hechler

**Stellvertretende Leitung:** Madeleine Müller

**Betreuer/innen:**

In Gruppe 1: Antonia Schwandt und Jula Remiorz

In Gruppe 2: Marie Lang und Anna Kisker Servia

In Gruppe 3: Rebecka Mynarek und Adelina Kaiser

In Gruppe 4: Vanessa Eichhorn und Elaine Schilling

In Gruppe 5: Milena Hagest und Lukas Günther

In Gruppe 6: Melina Dehm und Marlon Dehm

In Gruppe 7: Franziska Blam, Wiebke Meinhardt und Manuel Basilio Tanzer

In Gruppe 8: Nico Dedio und Niklas Koller

**Springer:**

Janis Häuser                      Philipp Folwarczny

Raven Nees                        Jona Panholzer

Philipp Blam                      Felix Engel

Louis Schmid

**Küchenfee:**                      Beate Imhof

### **Praktikanten sind in diesem Jahr:**

Tamara Lippert, Selina Fuchs, Leonie Hellwig, Jana Friedrich, Manal Abdi, Anas Chawkan und Rosa Heidenreich

### **Küchenmeister:**

Es versorgt uns in diesem Jahr mit Essen, Vereinte Martin Luther und Althanauer Hospitalstiftung Hanau. Küchenmeister Marcel Allmeritter und Team.

### **Ferienspielbus:**

Fuchs Reisen aus Hasselroth holt die Kinder in den Ortsteilen ab und bringt sie wieder zurück.

### **Ausflug:**

In diesem Jahr geht es für die Gruppen 1-4 am Donnerstag, den 08.08.2024 und für die Gruppen 5-8 am Freitag, den 09.08.2024 in den Freizeitpark nach Steinau. Dort werden die Kinder einen schönen Tag mit Ihren Betreuerinnen und Betreuern, Springern und Praktikanten verbringen, zum Essen gibst an dem Tag selbst gegrillte Bratwürste von den Springern

Zwei Wochen lang haben die Kinder-Olympioniken die Möglichkeit, sich sportlich, spielerisch und kreativ zu betätigen und mit viel Spaß auszuprobieren, neue Gruppen und Vereine mit ihren Angeboten für 1-2 Std in der 2.Woche kennen zu lernen und alte Bekannte zu besuchen.

Es wird viele kreative und sportliche Angebote aus den verschiedensten Richtungen geben. Hier wird der olympische Gedanke für alle im Vordergrund stehen, gemeinsam und mit viel Fairplay ans Ziel zu kommen.

Dazu wird es auch gehören, bei gutem und heißen Wetter, die große Plane raus zu holen und Wasserspiele auf ihr stattfinden zu lassen.

Zur großen Freude der Kinder und abends der Betreuer, die schon öfters dabei waren, wird auch wieder Wehrwölfe gespielt werden

Ein kurzweiliges Programm, das die Kinder 10 Tage lang beschäftigen wird und die eine oder andere Überraschung für Sie bereithält.

### **Institutionen und Gruppen, die mitarbeiten:**

**Landfrauen Hasselroth:** Frau Brigitte Stadler und Team werden am Montag, den 12.08.2024 und Dienstag, den 13.08.2024 mit jeweils einer Gruppe der Kinder in der Alten Schule in Niedermittlau, lecker kochen und Olympiawichtel basteln.

**Verena Chirico:** lädt eine Gruppe der Kinder am Montag, den 12.08.2024 vormittags an der Halle zum Hobby Horsing ein.

**Turnverein Nhl:** lädt am Montag, den 12.08.2024 vormittags eine Kindergruppe zu sich ein.

**Verena Chirico:** lädt am Dienstag, den 13.08.2024 vormittags eine weitere Gruppe an den Sportplatz Niedermittlau auf die Pferdekoppel ein.

**Kegelverein Neuenhaßlau:** hat am Mittwoch, den 14.08.2024 mittags eine Gruppe Kinder bei sich im Kegler-Heim zu Gast.

**Flugmodellbauclub Kinzigtal** hat am Mittwoch, den 14.08.2024 mittags eine Gruppe zu sich auf das Gelände eingeladen.

**Musikverein Euterpe** hat zwei Kindergruppen am Donnerstag, den 15.08.2024 vormittags und nachmittags zu sich eingeladen.

**DRK Hasselroth** stellt den Ferienspielen auch in diesem Jahr am Donnerstag, den 08.08.2024 und Freitag, den 09.08.2024 wieder seine Hüpfburg für die Kinder zu Verfügung.

Wir danken der Firma Kfz Schverständigendienst Philipp Blam, die uns in diesem Jahr wieder die Getränkeflaschen für die Ferienspielkinder gesponsert haben.

Danke auch Wolfs Sportrevier, der uns weitere Flaschen für die Kinder gespendet hat

Dem Team der Ferienspiele möchte auch in diesem Jahr, den Kindern 10 erlebnisreiche und wunderschöne Ferientage bieten, bevor die Schule beginnt und die Ferien vorbei sind. Noch einmal mit allen Sinnen den Sommer erleben und genießen.